

順位	氏名（議席）	発言の要旨	答弁者
8	笠井 浩（20）	<p>1. 富士市デジタル変革宣言によるふじタウンマップの活用について</p> <p>令和2年8月、新型コロナウイルス感染症が拡大する中、富士市はデジタル変革宣言を行った。</p> <p>若者を中心にスマートフォンの利用が急速に進み、今では高齢者も多くが活用している。</p> <p>マイナンバーカードの普及で住民票や印鑑証明書がコンビニで取得できることや、スマートフォンのアプリで道路の陥没や倒木情報などを即時に通報できるマイシティレポートなど、デジタルを活用した便利な仕組みも続々と登場している。</p> <p>富士市デジタル変革宣言の3つの柱の1つに、「市民サービス」のデジタル変革として、いつでも、どこからでもオンラインでできる手続を拡充し、便利で安心な市民サービスの実現を目指すことあり、このことは来庁の機会を減らすこととなり、新型コロナウイルスの感染拡大対策としても有効と考える。</p> <p>富士市は、ふじタウンマップを活用し、施設情報、防災マップ、都市計画情報マップ、食育応援団マップ、基準点・認定路線マップ、河川網図などを公開し、市民生活や富士市を支える企業の運営に大いに役立っている。</p> <p>そこで、以下質問する。</p> <p>(1) 今後、どのようなデジタル変革を考えているか。</p> <p>(2) ふじタウンマップに水道管網図、下水道台帳、位置指定道路情報なども公開したらどうか。</p> <p>2. 富士市内を走るランナーのための給水設備について</p> <p>日頃から市内を走るランナーをよく見かけることから、健康や趣味のためにジョギングを行う市民が多いと感じる。</p> <p>先日、あるランナーのグループの方から、富士市内で水が飲める場所、水筒に水をくめる場所が少ないという指摘を受けた。</p> <p>そこで、以下質問する。</p> <p>(1) 雁堤や富士川緑地、公園等のトイレ脇などに飲水できる蛇口を設けるべきだと思うがいかがか。</p> <p>(2) まちづくりセンターの外水栓を活用すべきだと思うがいかがか。</p>	市長 及び 担当部長